

Tief betrübt und erschüttert nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Kollegen, Mitarbeiter und Vorgesetzten

Heinz Soltermann

der am 25. Januar 2015 im Alter von 65 Jahren unerwartet und viel zu früh verstorben ist.

Heinz Soltermann war über 30 Jahre in der GZM an vorderster Front tätig und hat das Unternehmen über Jahrzehnte hinweg geprägt und den Betrieb über unsere Landesgrenzen hinaus zu einem Vorzeigebetrieb geformt. Die GZM hat Herrn Soltermann viel zu verdanken. Mit viel Verständnis für Technik, hoher Sachkenntnis der Branche und innovativem Denken und Handeln hat er den Betrieb GZM über all die Jahre mit grossem Engagement geführt und geleitet. Sein Umgang mit Geschäftspartnern und den Mitarbeitenden war geprägt von Respekt und Anerkennung.

Wir trauern um einen lebenswürdigen Menschen, dem die GZM zu grossem Dank verpflichtet ist und dem wir ein ehrendes Andenken bewahren werden. Unser besonderes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Geschäftsführung und Mitarbeiter
GZM Extraktionswerk AG, Lyss
Centravo AG, Lyss